



PLAZO Y TAREA, CUMPLIDOS

Termina INE el conteo de votos para magistrados de tribunales colegiados

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

La tarde de ayer concluyó el conteo de votos para magistrados de tribunales colegiados, en el que participaron mil 634 candidatos.

Según los cómputos distritales judiciales del Instituto Nacional Electoral (INE), entre las 12 y 3:30 de la tarde de ayer, lograron pasar de 99.7 por ciento del avance a 100 por ciento, con lo que concluyeron los resultados de esta elección en el plazo establecido por el instituto, quien estimó terminar este conteo el 8 de junio.

Con este 100 por ciento de los cómputos de los candidatos para los tribunales colegiados suman cinco tipos de elección en los que el INE ha llegado a 100 por ciento de los conteos y queda pendiente el de los jueces de distrito, que suma más de mil 500 aspirantes.

Ayer, después de las 3:30 de la tarde, los cómputos para juzgadores de distrito llevaban un avance de 98.2 por ciento, con una participación ciudadana de 12.73 por ciento.

De 83 mil 974 casillas que deben contabilizar para llegar a 100 por ciento, llevaban un progreso de 82 mil 472 hasta la hora mencionada, por lo que aún faltaban mil 502 casillas por contar, lo cual no representa un retraso, ya que el INE determinó que este cómputo podría tardar hasta tres días, de modo que tiene hasta el martes 10 de junio para completarlos.

Pendientes para juzgados de distrito

Por la noche, poco antes del cierre de la edición, los cómputos para juzgados de distrito alcanzaban el 99.5 por ciento, faltando menos de 500 casillas por contabilizar.

En esta elección, poco más de 30 por ciento de los votos fueron inválidos, ya que resultaron nulos o hubo errores al momento de llenar los recuadros con los números de los aspirantes.

Hasta ayer, de casi 820 mil votos contabilizados, sólo alrededor de 569 mil fueron válidos para determinar a los aspirantes ganadores.